

Création de site internet



Johnston Concept propose un service de création de site internet. Basé sur plusieurs étapes, nous analysons avec vous votre projet, et choisissons ensemble la meilleure solution de communication.



Cahier des charges

Nous remplissons avec vous un cahier des charges détaillé nous permettant de cibler vos attentes. Ce cahier des charges nous permet de choisir ensemble vers quel type de site internet s'orienter.



Charte graphique

Selon vos attentes, nous mettons en place une charte graphique respectant vos choix de couleurs et vos attentes particulières. La charte graphique est une partie importante dans la réalisation d'un site internet.



Installation du site

Nous installons votre site internet et le paramétrons afin d'obtenir des performances optimales. Nous intégrons les modules nécessaires tels qu'une galerie photos, un formulaire de contact, un outil de mesures statistiques, un module de newsletter...



Intégration du contenu

Intégration du contenu L'avant dernière étape consiste à remplir votre site internet en créant les pages désirées. Nous y intégrons les informations souhaitées ainsi que les images de votre choix.



[Création de site internet](#) : l'objectif est de créer un site internet qui soit à la fois attractif et fonctionnel. Pour cela, il est important de définir les objectifs du site, de choisir les technologies à utiliser et de concevoir une interface utilisateur intuitive. Le contenu doit être pertinent et facilement accessible. Enfin, il est essentiel de tester le site avant de le mettre en ligne pour s'assurer qu'il fonctionne correctement sur différents appareils et navigateurs.